



Acusan serios problemas con la basura en el sector Tamarugal 3

Vecinos reclaman que la escalera del sector es un foco de insalubridad. Además, piden mejorar la seguridad.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

A pesar de los operativos de limpieza que efectúa la municipalidad en la zona sur de Iquique, vecinos del sector Tamarugal 3 alertan sobre serios problemas provocados por la basura acumulada en el lugar.

Jessica Friant, vecina de calle El Carmelo, expresó que su casa es colindante a la escalera del pasaje y que constantemente sufre por la basura. "Lamentablemente, las personas de las tomas que están arriba bajan a tirar la basura y en las noches llegan personas en situación de calle, rompen las bolsas y dejan todo tirado. Si bien el año pasado por gestión del concejal Campodónico la municipalidad mandó gente, ahora continúa el problema y no hay solución".

La iquiqueña agregó que eso le ha traído problemas de insalubridad y de salud mental: "Me da rabia ver que tengo mi casa llena de vectores y que tengo que estar gastando en trampas e insecticidas, además soy mujer adulta y no puedo estar exponiéndome a pelear con personas en situación de calle. Manifestó, además, que



VECINOS TIENEN QUE ESTAR DIARIAMENTE LIMPIANDO LA BASURA QUE ES ESPARCIDA EN TODA LA ESCALERA DEL PASAJE 3.

un canasto que estaba arriba de la escalera del Pasaje 3 y fue retirado el año pasado, porque la gente de las tomas bajaba y dejaba lleno de basura, las personas en situación de calle las rompían y la escalera era foco de insalubridad, pero ahora persiste el problema y se añade a que el consumo ha aumentado mucho en nuestra población y están haciendo fuego atrás en sus carpas".

MUNICIPIO

Desde la Municipalidad de Iquique declararon que a través de su Dirección de Aseo y Ornato "de forma periódica realizamos labores de limpieza en el sector. Ahora, mediante el contrato que tenemos vigente, en forma coordinada con las y los dirigentes del barrio, también iremos con el retiro de escombros, voluminosos y desechos que los vecinos y vecinas tengan dentro de sus hogares. En cuanto al retiro de "rucos", esta labor que realizan nuestros inspectores en conjunto con Carabineros avanza por distintos puntos de la comuna, por lo que este sector está contemplado en planificación de los próximos días".

2024

retiró el municipio un canasto problemático para los vecinos del Tamarugal 3. Ahora solicitaron que se realice un nuevo operativo de limpieza.

la escalera de Tamarugal 3, que es bastante concurrida, es foco de preocupación, porque "la gente no cumple con la tenencia responsable de mascotas y todos los días está llena de excremento. Esta situación sanitaria es crítica tanto para los niños y vecinos de la población".

Al ser consultada, la

presidenta de la Junta de Vecinos de Tamarugal 3, Gloria Mesías, reforzó la alerta sanitaria y contó que la gran lucha que tienen en la población es por el problema de la basura.

"Sinceramente vivimos entre basura y vectores. La otra vez tuvimos una larga problemática con el municipio para que nos sacara